



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



30/08/2024

LEGISLATIVO

Diputados rinden protesta como nuevos legisladores

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- El debate y la votación de la Reforma Judicial será responsabilidad de los diputados de la nueva Legislatura, quienes hoy rindieron protesta. Morena y sus aliados tendrán mayoría calificada en la **Cámara de Diputados**, los nuevos senadores también rindieron protesta y esperarán la decisión que tomen los diputados.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!s665ba3ab8d584a8badbe06fa397e25cc?cid=BEBB992B33844BAA&resid=BEBB992B33844BAA!s665ba3ab8d584a8badbe06fa397e25cc&ithint>